

## Concluye primera jornada del IV seminario internacional "Sostenibilidad de la Cadena de Valor Cacao-Chocolate"



Ciudad de México, 15 de febrero de 2024

Mañana viernes continuará dicho evento en el Palacio Legislativo de San Lázaro

Al concluir la primer jornada del IV seminario internacional "Sostenibilidad de la Cadena de Valor Cacao-Chocolate", organizado por la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, que preside la diputada María de Jesús Aguirre Maldonado (PRI), expertos nacionales e internacionales señalaron que la producción del cacao es esencial para la economía del mundo, se pronunciaron por promover la capacitación para productores y destacaron la importancia de las certificaciones.

Necesario, implementar estrategias para garantizar su valor

Durante la Conferencia I: "Economía Mundial del Cacao y los desafíos regionales", el director de la Organización Internacional del Cacao (ICCO), Michael Arrion, señaló que si bien el cacao ha presentado un incremento en su precio es necesario implementar estrategias que garanticen que su valor llegue a toda la cadena productiva.

Apuntó que el continente asiático es la puerta para que se expanda su mercado debido al número de su población e ingreso promedio. En el caso de México, enfatizó que requiere diversificar sus destinos de exportación.